

## ■ NOMBRES PROPIOS ■

## FERROL

Redacción

José Lino López Fernández llegó a la meta en el segundo lugar en el cross de Galicia de atletismo celebrado el pasado domingo en A Estrada, organizado por la Asociación Gallega de Atletas Veteranos. Este conductor de la Armada destinado en el parque de automóviles de la Marina en la avenida do Rei, de 45 años de edad, participó en la categoría de deportistas de 40 a 46 años en una distancia de 4,5 kilómetros. El próximo día 12 de marzo participa en la carrera popular de Silleda, la primera que se disputa en esta localidad, coincidiendo con la feria Ociosport.

A propuesta del seleccionador gallego de marcha, José Luis Tuimil, han sido convocadas para la selección gallega las marchadoras del club Ría Ferrol, Laura Ferreiro Calvo y Cristina López Dacosta, que participarán en el XI



Lino López, segundo atleta de veterano de Galicia en A Estrada

Torneo Junior Interautonómico a celebrar en Palma de Mallorca el próximo sábado. Ambas atletas están dirigidas por los técnicos Javier Ferreiro y Marcelino Crespo.

Mass Medios, el periódico

de prácticas de los alumnos de Medios de Comunicación Social del instituto Saturnino Montojo, cuyo director es Isidro Fontela, profesor de la asignatura, saluda los éxitos de los nadadores que son alumnos del centro que quedaron muy bien situados en los últimos campeonatos gallegos de natación, celebrados en Vigo los pasados 20 y 22. Estos fueron los destacados: Antonio González (de 1ºB), Verónica Grandall (3ªA) y Aurora Romar Gasalla (COU C). Todos ellos son nadadores del Club Marina Ferrol. Por cierto que al Mass Media, según se informa en último número, le ha nacido un hermano pequeño, el Menos Medios, publicado por los de 3º de BUP. El consejo de Redacción lo forman María José Fojo, María Jesús Gómez, Montserrat Ramos y Covadonga Pidal. Surgió al ser un periódico de menor formato que el Mass..., tendrá unas ediciones experimentales.